
Barreda insiste en que le da igual que los partidarios 
del trasvase se manifiesten «una, dos, tres, cinco o 
las veces que sean»  
El presidente de Castilla La Mancha afirma que en la movilización del día 18 no oyó «ningún 
argumento nuevo»  
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El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, dijo 
ayer que le da igual que se manifiesten a favor del trasvase 
Tajo-Segura «una, dos, tres, cinco o las veces que sean» 
porque «no van a acumular más razón o argumentos por 
mucho que lo hagan». Barreda hizo estas declaraciones a 
preguntas de los periodistas sobre el anuncio de una nueva 
manifestación el día 27 en Elche convocada por el comité de 
crisis del Tajo-Segura en la provincia de Alicante y tras la del 
pasado día 18 en Murcia a la que asistieron cientos de miles 
de personas.  

El presidente de Castilla-La Mancha aseguró que en dicha 
movilización no oyó ningún argumento nuevo ni ningún 
discurso razonable, y lamentablemente, no la utilizaron para 
dar las gracias a la cuenca cedente, sino para reivindicar 
todavía más agua, y «están en esa dinámica».  

También señaló en referencia a la unidad en Murcia y las 
diferencias que hay en Castilla-La Mancha que no quería 
«echar más leña al fuego ni tirar piedras al charco de la 
división» e hizo un llamamiento a la unidad de toda la 
sociedad. «Si hay división, lo que tenemos que hacer es no 
profundizar en ella sino tratar de restablecer la unidad», afirmó 
Barreda, para quien la unidad en Murcia les confiere fuerza, 
aunque no argumentos, e insistió en que en estas batallas es importante «llevar razón, pero lo es 
igualmente que te la den».  

El presidente de Castilla-La Mancha denunció el uso indiscriminado del agua que se hace fuera de la 
cuenca del Tajo, que es el único río blindado en España a favor del Segura.  

Por su parte, el presidente del Congreso de los Diputados, José Bono, afirmó que «el agua no es de 
nadie, es de todos, y sobre todo de quien más la necesita, y debe ir de donde sobra a donde falta». Bono, 
presidente manchego durante 21 años, dijo no entender por qué hay personas que defienden que se 
trasvase desde la cabecera de un río, como es el del Tajo, y se oponen a que se haga desde la 
desembocadura de otro, como era el del Ebro.  

En cuanto a la tramitación del Estatuto, afirmó que, desde la Presidencia del Congreso de los Diputados, 
su labor es tratar de ayudar a las fuerzas políticas para que lleguen a acuerdos y compaginar los intereses 
particulares de cada territorio con los generales de toda España, que «son los prioritarios». 

Barreda atiende a los medios en Guadalajara. / 
EFE 

Bono: «No entiendo que se 
defienda un trasvase desde la 
cabecera y se niegue otro 
desde la desembocadura» 
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